



Bulletin # 01

Note complémentaire aux Règlements Particuliers 2017 - Point 4,4 - COÛT & ÉLIGIBILITÉ D'INSCRIPTION
Additional note to the Supplementary Regulations 2017 - point 4.4 - ENTRY FEES & ELIGIBILITY

• Rallye FIA NACAM

o Admissible au Championnat : 1750 \$ USD

Sont admissibles aux Championnat FIA NACAM ceux qui se seront préinscrits à la série NRC et qui ont acquitté les frais applicables directement à NACAM.

o Dans les frais d'inscriptions FIA NACAM de 1750 \$ USD sont inclus l'hébergement soit 1 chambre pour l'équipage seulement et ce pour 3 nuits.

o Sont aussi inclus les frais de location de voiture pour une durée de 3 jours pour ceux qui voyagent sans leurs véhicules privés.

o De plus toutes les équipes pourront participer aux championnats NACAM ET CRC en acquittant un surplus de 150 \$ USD.

o Les équipages complet (Pilote & Co-pilote) NACAM désirant compter des points au championnat CRC devront detener une license CARS National ou un permis de compétition CARS et se soumettre aux règlements National de CARS.

• FIA NACAM Rally

o Championship eligible: 1750 \$ USD

FIA NACAM Rally Championship eligible entries are those who have pre-registered for the NRC series and have paid the applicable NRC series entry fees to NACAM.

o In the registration fees FIA NACAM 1750 \$ USD are included the accommodation is 1 room for the crew only and this for 3 nights.

o Also included are cost of car rental for a duration of 3 days for those who are traveling without their own private vehicles.

o In addition all the teams will be able to attend the Championships NACAM and CRC in acquitting a surplus of \$150 USD.

o NACAM team (both driver and co-driver) who want to be apart of CRC Championship must also hold either a CARS National licence or a CARS permit to compete and they must subject to CARS regulations.